

CDU will weitere Vorhaben unter Dach und Fach bringen

Beim Neujahrskaffee blickte der Vorsitzende Uwe Lindner zurück

Walldorf. (Hz) Seit vielen Jahren treffen sich die CDU-Mitglieder Walldorfs zum „Neujahrskaffee“, um einige gemütliche Stunden zu verbringen. Gedanken austauschen und treue Mitglieder zu ehren. Dabei wird auch ein Resümee gezogen und festgestellt, welche Probleme innerhalb des Stadiverbandes im abgelaufenen Jahr bewältigt werden mussten und welche Aufgaben im neuen Jahr anstehen. Der Vorsitzende Uwe Lindner hieß zahlreiche Mitglieder willkommen.

Eingangs seines Rückblicks wies er auf den schönen „Fußballsommer“ hin und betonte, dass es entscheidend sei, Herausforderungen anzunehmen und gezielt damit umzugehen. Dies gelte für den Sport und auch für die Politik und für viele andere Bereiche des menschlichen Strebens und Wirkens. Er erwähnte die bereits abgeschlossenen und auch begonnenen Projekte wie Mehrzweckhalle, Schulpavillon und das Parkhaus bei der Spar-Kasse. „Auch wenn sich der Finanzhimmel in Walldorf in Zukunft etwas verdeckt“, so Lindner, „wolle und müsse man weitere Vorhaben, die schon lange angestrebt sind, unter Dach und Fach bringen.“ Er erwähnte unter anderem ein neues oder zu renovierendes Hallenbad, die

Drehscheiben-Bebauung und das Neubaugebiet Walldorf-Süd.

Walldorf blickte auf eine lange und gute Tradition bürgerschaftlichen Engagements zurück, stellte Lindner fest und wies darauf hin, dass sich viele Bürger in Vereinen und Organisationen ehrenamtlich einbringen. Sie alle tragen dazu bei, dass es sich in Walldorf gut leben lässt.

Die Ehrenvorsitzende Eva-Maria Arens sprach ehrende Worte in Richtung des früheren Landtagsabgeordneten Michael Sieber, der sich in seiner Funktion als Abgeordneter und Staatssekretär stets für die Belange der Kommunen eingesetzt habe. Arens bezeichnete ihn als einen exzellenten Ansprechpartner, der das Vertrauen der Bürger besaß und dankte ihm für die langjährige vertraulose Zusammenarbeit. Bürgermeister Heinz Merklinger dankte ebenso Michael Sieber für sein großes Engagement, habe er doch die Entwicklung der Stadt Walldorf mitgetragen.

Nun war es Lindner eine Freude, Mitglieder für langjährige Treue zur CDU zu ehren und auszuzeichnen. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde geehrt Robert Fänger, für 30 Jahre Heinrich Röhm, Anton Kollenz, Wolfgang Kögel, Melitta Hof-